

## Forfait internet expiré, mégas lé kèdèèè... Récupère gratuitement tes mégas expirés en renouvelant ton forfait.

\*909\*2#

Écouter la parole de nos experts et les conseils de nos journalistes. Pour plus d'infos, contactez-nous sur nos réseaux sociaux. Ou visitez notre site internet. [www.legoci.com](http://www.legoci.com)

Forfait	Volume	Validité	Débit garanti
4000F	4000Mo	3 Jours	+1 Jours

Forfait	Volume	Validité	Débit garanti
1000F	1000Mo	7 Jours	+3 Jours

Forfait	Volume	Validité	Débit garanti
3000F	3000Mo	29 Jours	+3 Jours
5000F	5000Mo	49 Jours	+3 Jours
10000F	10000Mo	99 Jours	+3 Jours
20000F	20000Mo	199 Jours	+3 Jours



# Mega Info

Hebdomadaire togolais

N° 188

d'analyse et de promotion de projets de développement

Lundi, 13 novembre 2023

250 fCFA

La route au premier plan du développement



## 1<sup>ER</sup> SOMMET ARABIE SAOUDITE-AFRIQUE

Les participants  
unanimes à  
renforcer le  
partenariat

P.4



ASSURANCE MALADIE UNIVERSELLE AU 1<sup>ER</sup> JANVIER 2024 P.3

Le ministre Tessi renvoie la DG de l'INAM et ses collaborateurs au travail

SEMAINE MONDIALE DE L'ENTREPRENARIAT

La 13<sup>ème</sup> édition  
au Togo s'ouvre  
aujourd'hui

P.6

MONDIAL 2026 P.7

23 Eperviers pour la reprise de prestations

FAT / Le CNI Kara reçoit 3354 nouvelles  
recrues dès le 04 décembre

P.7



**Togocom**

TOGOCEL TOGO TELECOM  
Filiales du Groupe Togocom



**CSquared**  
WOEZON

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### SIGNATURE D'UN CONTRAT STRATÉGIQUE ENTRE TOGOCOM ET CSQUARED WOEZON S.A.

**Lomé (Togo), le 09 Novembre 2023 – Pierre Antoine LEGAGNEUR, Directeur Général de TOGOCOM et Lanre KOLADE, Directeur Général de CSQUARED GROUPE, ont signé un contrat de partenariat pour renforcer la disponibilité de la bande passante au TOGO.**

La signature du contrat entre TOGOCOM, l'opérateur leader des télécommunications au TOGO et CSQUARED WOEZON S.A. société de technologie spécialisée dans les infrastructures numériques, est relative à la fourniture d'une bande passante internationale IP transit, à travers le nouveau câble sous-marin EQUIANO. Cette ressource d'une capacité de 30 Gbps, porte à trois, le nombre de sources d'approvisionnement en bande passante de TOGOCOM via les câbles sous-marins, pour une capacité totale de 130 Gbps.

EQUIANO, est le premier câble sous-marin à intégrer une commutation optique, donnant une plus grande flexibilité, pour ajouter et réaffecter de la capacité à différents emplacements selon les besoins. Ce câble crée une bande passante 20 fois supérieure à celle de tout autre câble existant en Afrique de l'Ouest.

Plusieurs investissements ont été consentis par TOGOCOM ces dernières années pour augmenter ses capacités en bande passante.

Ce nouveau partenariat, qui est en droite ligne avec sa politique de sécurisation et de diversification de ses ressources, vient augmenter ses capacités en fourniture internet pour faire face aux besoins de plus en plus croissants de la population, des acteurs de l'économie numérique et des partenaires de la communication électronique.

*Pierre Antoine LEGAGNEUR, DG de TOGOCOM : « Ce nouvel engagement nous permet de renforcer nos ressources techniques, pour répondre davantage aux attentes et assurer la redondance de notre connectivité internationale. En tant qu'opérateur global, nous sommes constamment engagés à fournir des services de qualité à tous, pour maintenir notre position de leader et répondre efficacement aux défis de la digitalisation. »*

*Lanre KOLADE, Directeur Général de CSQUARED GROUPE : « L'inclusion et la transformation digitale ont pour pilier principal le développement des autoroutes numériques. En signant ce droit d'utilisation irrévocable (IRU), TOGOCOM et CSQUARED WOEZON S.A. entendent concrétiser la dynamique d'une coopération étroite en vue d'un développement résilient de l'écosystème numérique togolais. Nous générons ainsi un impact positif sur les populations et nous inscrivons donc dans l'agenda de digitalisation porté par les autorités togolaises. »*

 <p><b>Togocom</b></p> <p>À propos de TOGOCOM</p>	<p>Précurseur de la technologie 5G au Togo et dans la sous-région, TOGOCOM est le leader du marché Togolais des télécommunications. Fruit du regroupement de TOGO TELECOM et de TOGOCEL, TOGOCOM a pour ambition de devenir le champion de la qualité de service aux meilleurs standards internationaux. Son histoire est celle d'un opérateur qui a grandi main dans la main avec l'ensemble des togolais. De la fourniture des premiers services de communication, à la fibre, en passant par les transactions financières via le mobile, le but a toujours été d'accompagner tout un chacun dans un univers technologique qui évolue sans cesse.</p>
---	---

 <p><b>CSquared</b></p> <p>À propos de CSQUARED</p>	<p>CSquared est une entreprise technologique qui s'est engagée à connecter numériquement l'Afrique en investissant de manière significative dans des infrastructures à large bande à accès ouvert dans toute l'Afrique. Si une connexion de base est utile pour accéder à l'internet, un haut débit abondant et abordable peut transformer les communautés et aider les gens à tirer le meilleur parti des possibilités offertes par l'internet. En investissant dans des infrastructures à large bande à accès ouvert et en les mettant à la disposition des fournisseurs d'accès à Internet (FAI) et des opérateurs de réseaux mobiles (ORM) locaux, CSquared contribue à apporter un accès à large bande de haute qualité dans les grandes villes d'Afrique. Aujourd'hui, CSquared est présent sur six marchés, le Ghana, le Liberia, le Togo, le Kenya, l'Ouganda et la RDC, avec plus de 7 000 km de Fibre.</p>
---	--

Place de la Réconciliation – (Quartier Atchanté)

Boîte postale : 333 – Lomé – Togo

Téléphone : +228 22 53 44 01

E-mail : [spdggt@togotelecom.tg](mailto:spdggt@togotelecom.tg)

Site web : [togocom.tg](http://togocom.tg)

Avancer. Pour vous. Pour Tous.

ASSURANCE MALADIE UNIVERSELLE AU 1<sup>ER</sup> JANVIER 2024

## Le ministre Tessi renvoie la DG de l'INAM et ses collaborateurs au travail

Jean-Marie Koffi Ewonoulé Tessi, ministre de l'accès universel aux soins était dans les locaux du siège de l'institut national d'assurance maladie (INAM) le jeudi dernier dans le cadre d'une tournée de prise de contact avec les directions et organes relevant de son département ministériel. Le ministre de l'accès universel aux soins a voulu par cette visite rencontrer le personnel de l'INAM afin de s'enquérir des conditions de travail et surtout lui apporter ses encouragements.



Séance de travail avec le ministre Jean-Marie Tessi

Au cours de cette visite, Jean-Marie Koffi a échangé avec la directrice générale de l'INAM, Myriam Dossou-d'Almeida et ses proches collaborateurs sur

les actions en cours en vue de l'opérationnalisation de l'assurance maladie universelle (AMU). Il a félicité le personnel pour le travail accompli depuis

la création de l'INAM avant de l'appeler à s'investir davantage pour relever les nouveaux défis à l'aune de l'assurance maladie universelle.



Le ministre de l'accès universel aux soins et la DG de l'Inam

Pour sa part, Myriam Dossou-d'Almeida, s'est honorée de la visite du ministre de Tutelle venu encouragé et motivé ses équipes. Elle a exprimé la disponibilité de son personnel à œuvrer sous sa conduite pour l'atteinte des objectifs fixés par le gouvernement dans la mise en œuvre de la couverture maladie universelle.

Dans son message adressé au personnel de l'INAM, le ministre de l'accès universel aux soins, a insisté sur la place de choix accordée par le chef de l'Etat à l'assurance maladie universelle dans sa politique de développement social. Il a rassuré le personnel de l'INAM, de sa disponibilité à lui apporter son soutien pour offrir un service de qualité aux populations bénéficiaires de l'assurance

maladie.

Le ministre Jean-Marie Koffi Ewonoulé Tessi a ensuite invité le personnel de l'INAM à mettre tout en œuvre pour l'effectivité de l'AMU au 1er janvier 2024, tel que prévu dans l'agenda du gouvernement.

Après le siège de l'INAM, la visite s'est poursuivie au sein des services de l'INAM à savoir la délégation Lomé commune, l'unité de production des cartes d'assurés et le Centre de Traitement des Factures.

Pour rappel, l'ambitieux projet social d'assurance maladie universelle mis en place par le gouvernement togolais vise à offrir une meilleure couverture sanitaire à toutes les couches de la population.

**Source : ministère de l'accès universel aux soins**

## FTF : le contrat de Duarte renouvelé pour trois ans

Paulo Duarte a signé vendredi un nouveau contrat avec la Fédération togolaise de football (FTF). Le technicien portugais reste entraîneur des Eperviers jusqu'en 2026. Successeur de Claude Leroy en 2021, il a entre autres missions, la qualification du Togo pour la Coupe du monde Etats-Unis/Canada/Mexique 2026.

La nouvelle signature du contrat entre la FTF et le technicien a été publiée à travers un communiqué du président du Comex.

« Le Comité Exécutif de la Fé-



Col. Guy Akpovi, Dr. Lidi Bessi Kama et Paulo Duarte  
dération Togolaise de Football  
est ravi d'annoncer le renouvel-  
lement du contrat de travail de  
Paulo Duarte en sa qualité de

sélectionneur de l'équipe nationale de football A du Togo » précise le document.

Pour le colonel Guy Akpovy et son bureau, après deux années de travail acharné et de dévouement, Paulo Duarte continue à diriger le chantier de reconstruction qu'il a entrepris. Les objectifs ambitieux assignés à Paulo Duarte pour la nouvelle phase de son contrat incluent la qualification ou un parcours honorable du Togo aux éliminatoires de la Coupe du Monde de la FIFA 2026 ainsi que la participation au moins au deuxième tour de la Coupe d'Afrique des Nations 2025.

« La FTF croit fermement que sous sa direction, l'équipe nationale atteindra de nouveaux sommets et représentera dignement le Togo sur la scène internationale », souligne le communiqué de la FTF.

Pour sa première expérience sur les bancs des Eperviers du Togo, le technicien Portugais a dirigé 21 matchs. Son bilan fait 7 victoires, 7 nuls et 7 défaites. Il a été nommé plus précisément le 04 mai 2021 avec pour principale mission de qualifier l'équipe nationale pour la CAN 2023. Une mission qu'il a ratée.

**La Rédaction**



“

Ensemble, contribuons au maintien de la qualité du réseau routier, en payant nos droits d'usage aux postes de péage

”

1<sup>ER</sup> SOMMET ARABIE SAOUDITE – AFRIQUE

## Les participants unanimes à renforcer le partenariat

Le président de la République togolaise a pris part vendredi au premier sommet Arabie Saoudite-Afrique. Les travaux qui se sont déroulés à Riyad ont enregistré la participation d'autres chefs d'État et de gouvernement. Cette rencontre a exploré les pistes de renforcement des liens stratégiques et économiques entre le Royaume et les pays africains.



Faure Gnassingbé accueilli par son homologue d'Arabie Saoudite

Le sommet marque une étape importante dans les relations de coopération entre le Royaume d'Arabie Saoudite et l'Afrique. Il a porté sur le thème : « Développement et prospérité : agriculture, éducation, santé et assistance humanitaire ».

Pour le gouvernement saoudien, l'évènement vise à intensifier les relations et à accroître les opportunités d'investissements entre le Royaume d'Arabie Saoudite et les Etats africains.

Les travaux ont permis aux dirigeants africains d'examiner les progrès réalisés sur la base des accords bilatéraux et multilatéraux de partenariat entre les pays africains et

l'Arabie Saoudite.

Faure Gnassingbé et ses pairs ont insisté sur le nécessaire renforcement du partenariat entre les banques, les organismes et structures en charge du développement en Afrique et en Arabie Saoudite. Il était également question d'explorer les secteurs porteurs d'opportunités susceptibles de réalisation sur le continent pour booster les relations économiques, le partenariat public-privé entre les deux parties.

Les différents panels animés durant ce sommet ont porté sur l'établissement de partenariats en matière d'énergie ; l'investissement dans le futur ; le renforcement de la coopé-



Des participants au sommet

ration aux fins de la promotion de la sécurité alimentaire aux échelons mondial et régional.

N°5 (Kpalimé-Atakpamé) et la réhabilitation du tronçon Tandjouaré-Cinkassé sur la

nationale N°1. Sa contribution a été importante dans la mise en œuvre du projet d'aménagement et de réhabilitation des terres agricoles dans la région de Mission Tové (PARTAM). Il a aussi permis de réaliser des forages et des systèmes d'irrigation dans les zones rizicoles.

Le Togo et l'Arabie Saoudite ont aussi renforcé les relations en matière de l'exportation des produits agricoles. Dans le secteur des transports, un accord de coopération relatif aux services aériens a été signé.

Par ailleurs, la Banque islamique de développement (BID) a financé le projet de construction de la route Aouda-Sokodé-Kara, d'expansion du réseau de transmission et de distribution d'électricité sur le tronçon Dapaong-Mango. Sans oublier le

développement de l'enseignement de base.

La Rédaction

## Zio 1 : 8 morts dans un accident sur la RN34

Un accident s'est produit dans la soirée du vendredi 10 novembre 2023 à Gbatopé (40 km de Lomé), sur la nationale n°34. Un camion-citerne transportant de l'essence s'est renversé provoquant une explosion sur plusieurs mètres. Un bilan provisoire fait état d'au moins 8 morts.

Ce camion était suivi par plusieurs véhicules dont un autre camion-citerne qui ont été surpris par les flammes. C'est la mairie de Tsévié qui donne les détails et avance un bilan provisoire de 8 morts. De même, 9 personnes sont actuellement en soins intensifs à l'Hôpital préfectoral de Tsévié.

« Ces véhicules ont été engloutis par les flammes, emportant avec eux des vies innocentes. L'autorité locale et



Des restes matériels après l'accident

les forces de sécurité ont immédiatement pris des mesures pour gérer la catastrophe. Les restes des victimes ont été transportés à la morgue du Centre Hospitalier Régional (CHR) de Tsévié », lit-on dans un communiqué de la commune.

Selon la même source, les circonstances exactes de l'accident ne sont pas élucidées. Si pour l'heure, huit corps sortis des carcasses des véhicules carbonisés, on signale que plusieurs taxis étaient également pris au piège des flammes.

La Rédaction

ENSEMBLE, SAUFER CONSTRUISONS NOS ROUTES		
TARIFS DE PEAGE		
VEHICULES	CATÉGORIES	TARIFS
	2 roues	50F
	Trieyele	100F
	Vehicule léger	500F
	Minibus de 9 à 15 places	500F
	Autocar / Bus	1500F
	Poids lourd à 2 essieux	2500F
	Poids lourd à 3 essieux	3000F
	Poids lourd à 4 et 5 essieux	3000F
	Poids lourd à 6 et 7 essieux	3500F
	Poids lourd à 8 et plus	5000F

## DIFFUSION DES COMPÉTITIONS CAF

## New World obtient un mandat de 3 ans

**New World TV vient d'obtenir le droit de diffusion en clair et payants de toutes les compétitions de la Confédération Africaine de Football (CAF) pour une durée de 3 ans. Cette diffusion va couvrir 46 pays d'Afrique subsaharienne. Le groupe de média panafricain devient ainsi le premier média africain à obtenir un tel droit de diffusion dans l'histoire de la CAF.**



Pour justifier ce choix de la CAF, New World TV s'engage à offrir une couverture exceptionnelle des compétitions de la CAF. L'entreprise a promis vendredi des productions de qualité et des narrations qui résonnent avec la diversité culturelle du continent.

« Je suis heureux car à la faveur de ces nouveaux droits, ce sont des moments inoubliables que nous allons vivre sur les chaînes New World TV pour les trois prochaines années. Cette initiative ouvre également des opportunités pour les talents locaux, des commentateurs aux

producteurs, contribuant ainsi à l'émergence d'une voix authentique et africaine dans le domaine du sport », a exprimé Nimonka Kolani le Directeur général du groupe de média panafricain.

Le contenu de ce contrat comprend deux types de droits, no-

tamment les droits en accès gratuit et les droits en accès payant diffusés sur les chaînes New World TV à travers toute l'Afrique.

La chaîne va diffuser en intégralité et en temps réel 13 compétitions différentes qui auront lieu au cours des 3 prochaines années. Il s'agit de la Coupe d'Afrique des nations 2023 en Côte d'Ivoire et la Coupe d'Afrique des Nations de 2025, la Ligue des champions masculine et féminine de la CAF, ainsi que les CAN des U17 et U20.

News World TV sera l'agent de la CAF pour les droits en accès gratuit, avec une licence accordée aux chaînes nationales des 46 pays, et pour les droits payants, l'accès nécessitera les décodeurs de New World TV. Les matchs seront commentés en français, en anglais, ainsi que dans les langues locales telles que le lingala, le wolof, le bambara, le dioula et l'éwé.

Me Louis Biyao, porte-parole du groupe New World TV pense que c'est une victoire

pour le contenu africain. Pour lui, New World TV a su prouver par ses exploits précédents qu'elle peut offrir des compétitions d'envergures aux télé-spectateurs.

« Cette collaboration promet de marquer une ère nouvelle, propulsant le sport et la culture africaines sur la scène mondiale d'une manière inédite. Les amateurs de football peuvent désormais attendre avec impatience une couverture vibrante et authentique des compétitions de la CAF, le tout orchestré par des talents et des esprits africains passionnés », a-t-il martelé.

Notons que la décision de la CAF représente un véritable tournant dans le paysage médiatique africain. Elle met surtout fin à des décennies de dépendance envers des entreprises étrangères pour la diffusion des compétitions majeures.

La confiance accordée à New World TV traduit la volonté de la CAF de favoriser le talent local et de stimuler l'économie des médias en Afrique.

**La Rédaction**

## ALL MUSIC AWARDS

## 20 ans de l'événement

La 20e édition des « All Music Awards » a été lancée jeudi par le comité d'organisation. L'événement qui sera couplé à la 19e édition permettra de reconnaître les succès 2023. Les artistes seront récompensés dans 19 catégories, en dehors des découvertes et des prix spéciaux.

La célébration des 20 ans des All Music Awards, la grande messe de la musique togolaise sera une occasion de rappeler tous ces moments marquants de l'industrie musicale et de célébrer les acteurs qui ont joué un rôle important dans cette histoire.

Elle est axée sur le thème : « Comment une industrie musicale organisée impacte-t-elle les différents acteurs et artistes impliqués ? ». Créations, chansons, concerts, artistes, mécènes seront honorés à l'occasion de cet événement.

« C'est une occasion de récompenser les succès 2023 et d'apprécier les contributions des artistes qui ont marqué l'industrie de la musique au cours de cette pé-

riode. Aussi, ces 20 dernières années ont-elles vu émerger de nombreux artistes talentueux qui ont rafraîchi la scène musicale en introduisant de nombreux styles et genres musicaux, tout en conservant les racines culturelles de leur pays. Ces artistes ont également contribué à promouvoir la musique nationale à l'étranger », a déclaré Patrick Blandé, président du comité d'organisation.

Pour M. Blandé, la scène musicale nationale est riche en talent et en créativité, c'est pourquoi, cette année, All Music Awards tiendra ses promesses avec une célébration des 20 ans de la musique nationale.

Cette année, le comité d'organisation aura à primer les meilleurs artistes de la chanson dans 19 catégories. Il s'agit notamment des catégories Nouvelle Voix, Talent d'Inspiration Traditionnelle, Meilleur album de l'année, Meilleure chanson de l'année (Tube de l'année), Meilleur artiste masculin, et Meilleur artiste féminin. Les meilleurs artiste gospel, duo



ou groupe, et la révélation de l'année auront également des trophées.

Les catégories (20 ans) seront soumises à des votes (40%) et décision du jury (60%) sont les trophées excellence Vieille Gloire, créativité, Meilleur Manager Artistique, Meilleur.e Musicien.ne, Meilleure Scène, Promoteur/riche de la dias-

pora, Meilleur Entreprise RSE (Sponsoring Artistique), et Meilleur Producteur/riche de Musique.

Pour le bon déroulement de cette célébration, il est prévu la mise en place d'une académie. Sa mission est de nommer les artistes et les productions dans les différentes catégories. Un jury prend le relais pour désigner

les lauréats dans chaque catégorie.

Un vote populaire sera réalisé pour la catégorie « Tube de l'année » et spécialement cette année pour l'étape sélective de la catégorie « découverte » via la page Facebook All Music Awards officiel. La soirée de récompense est prévue pour le 16 décembre 2023.

*Pour vos besoins publicitaires et annonces, contactez-nous aux 90 83 08 78 | 99 92 89 44*

SEMAINE MONDIALE DE L'ENTREPRENARIAT

# La 13<sup>ème</sup> édition au Togo s'ouvre aujourd'hui

Global entrepreneurship week ou la semaine mondiale de l'entrepreneuriat s'ouvre ce lundi pour le compte de la 13<sup>ème</sup> édition et fermera ses portes le 19 novembre 2023. Cette semaine est organisée

plusieurs communications seront données par des spécialistes issus des ministères de l'économie et des finances ; du commerce, de l'artisanat et de la consommation locale ; de la finance inclusive ; du dé-

mais envisagé l'idée de lancer une startup. Pendant une semaine de chaque mois de novembre, des milliers d'événements et de concours à travers le monde incitent des millions de

et initiatives et de souligner l'impact qu'il a eu au cours de l'année. GEW sert de saison de développement communautaire dans chaque pays qui s'adresse au grand public pour inciter davantage de citoyens à s'engager dans l'écosystème entrepreneurial.

Engager : sensibiliser les leaders d'opinions et les décideurs politiques sur le rôle de l'entrepreneuriat comme moteur de la croissance économique et de développement d'une nation et les engager dans le processus de construction de l'écosystème entrepreneurial. Par ailleurs, les activités spécifiques organisées au Togo permettront aux principaux acteurs de l'écosystème entrepreneurial togolais de mieux se connaître et réfléchir sur le travail en synergie pour une optimisation des résultats au profit des entrepreneurs.

Pourquoi une semaine mondiale de l'entrepreneuriat?

Plusieurs acteurs issus du secteur public, du secteur privé et de la société civile interviennent dans le domaine de l'entrepreneuriat mais il manque de synergie entre ces acteurs et les résultats de leurs actions ne sont pas obtenus de manière optimale. Les entrepreneurs ne bénéficient donc pas de l'accompagnement nécessaire devant les mettre à l'abri d'énormes difficultés qu'ils rencontrent.

C'est aussi l'occasion pour eux surtout les structures d'accompagnement d'être mieux connues par un grand nombre de public qui a besoin de leurs services.



autour du thème « Renforcer l'écosystème entrepreneurial pour booster l'économie, créer plus d'emplois aux jeunes et réduire la pauvreté au Togo ». Plusieurs personnalités issues du monde de l'entrepreneuriat notamment les décideurs politiques (pouvoirs publics); les collectivités territoriales, les experts; les chercheurs; les investisseurs; les entrepreneurs et étudiants; les médias etc., sont attendues à ce grand rendez-vous où il est prévu des conférences-débats, des tables rondes, des ateliers pratiques, des fora, des expositions mais aussi des concours dotés de prix. Il sera également organisé la nuit des entrepreneurs, des émissions radio et télévision sans oublier les journées de plaidoyer.

La vision du Global Entrepreneurship Network – Togo est de catalyser l'entrepreneuriat et l'initiative entrepreneuriale dans le pays dans le but ultime de bâtir une économie florissante dans laquelle tous les citoyens peuvent réaliser leurs rêves, leurs espoirs et leurs ambitions. Améliorer l'écosystème en exploitant les meilleurs programmes de leur catégorie, en surveillant et évaluant de la performance de l'écosystème, partageant des connaissances sur les meilleures pratiques basées sur la recherche provenant du monde entier, en facilitant le flux d'informations entre les acteurs de l'écosystème et en coordonnant l'action collective.

Dans le contenu des travaux,



veloppement à la base ; de l'investissement, de l'agriculture, de l'enseignement supérieur et de la recherche, de l'économie numérique, ainsi que d'autre structures et institutions telles que l'assemblée nationale, la chambre du commerce et d'industrie du Togo, l'association des grandes entreprises du Togo, l'office togolais des recettes, la fondation Sheyi Emmanuel Adébayor, la banque africaine de développement, la banque ouest africaine de développement etc.

Global Entrepreneurship Week (GEW) ou Semaine mondiale de l'entrepreneuriat est un événement qui vise à célébrer et à responsabiliser les entrepreneurs de tous les pays et communautés du monde, en particulier ceux qui sont confrontés à des obstacles structurels ou qui n'ont ja-

personnes à s'engager dans une activité entrepreneuriale tout en les mettant en contact avec des collaborateurs potentiels, des mentors et même des investisseurs.

Depuis son lancement en 2008, la semaine mondiale de l'entrepreneuriat s'est étendue à 200 pays, créant et renforçant les écosystèmes entrepreneuriaux à travers le monde. Reconnu dans le monde entier, GEW offre aux affiliés nationaux de GEN un tremplin à partir duquel lancer de nouveaux programmes et initiatives tout au long de l'année.

L'attention médiatique que GEW attire chaque mois de novembre crée l'opportunité pour les pays affiliés de GEN de mettre en lumière les fondateurs qu'il a aidés, d'annoncer de nouveaux programmes

Les jeunes qui aspirent devenir entrepreneurs ne bénéficient pas aussi d'informations suffisantes et de conseils appropriés des aînés entrepreneurs. La semaine mondiale de l'entrepreneuriat vise à cet effet quatre (4) principaux objectifs ci-après:

**Inspirer** : diffuser l'esprit d'entreprise aux jeunes qui pourraient y trouver un parcours professionnel.

**Rejoindre** : Connecter les jeunes, les entrepreneurs et les organisations d'appui dans tout le pays pour partager d'informations et de nouvelles idées.

**Mentorer** : Mobiliser les entrepreneurs pour qu'ils puissent inspirer, coacher et mentorer la jeune génération de talents pour la poursuite de leurs rêves.

Pour rappel, Global Entrepreneurship Network ou Réseau mondial d'entrepreneuriat est une organisation internationale leader en matière d'entrepreneuriat représentée dans plus de 200 pays. Il conçoit des programmes et développe des initiatives visant à créer un écosystème entrepreneurial mondial. Le réseau aide des Etats à mettre en place des politiques de promotion des entreprises afin de créer des emplois, d'accélérer et de renforcer la stabilité économique dans le monde entier à partir des efforts visant à inspirer et éduquer les entrepreneurs. C'est donc une boussole pour aider à apporter des solutions concrètes aux besoins des entrepreneurs. La semaine mondiale de l'entrepreneuriat est l'un des ses programmes.

**Uriel EGNANG**

## FAT : le CNI Kara reçoit 3354 nouvelles recrues dès le 04 décembre

L'armée togolaise continue de se renforcer notamment en hommes. A l'issue d'un processus d'un recrutement général qui a eu lieu du 16 au 23 octobre derniers, 3354 candidats ont été sélectionnés dans les différentes préfectures. Ceux-ci démarrent leur formation le 04 décembre prochain à Kara. Le rassemblement sous le drapeau attendu pour les nouvelles recrues le 4 décembre prochain devrait avoir lieu sous le signe de la discipline. En effet, les autorités militaires préviennent déjà que les absents à cette convocation se-

ront considérés comme démissionnaires.

« Les candidats retenus dans les différentes préfectures lors du recrutement général qui s'est déroulé du 16 au 23 octobre 2023 sont invités à se présenter au Centre national d'instruction des forces armées togolaises (CNI/FAT) de Kara à partir du lundi 04 décembre 2023 à 06 heures pour le début de leur formation militaire », a indiqué le ministère des armées.

3354 candidats ont été retenus



FAT ( archives)

à l'issue du recrutement. La liste des candidats retenus pour intégrer l'armée togolaise est affichée dans les brigades de gendarmerie des préfectures. Les candidats devront être en tenue de sport et se

munir de leur carte nationale d'identité en cours de validité. « Tout candidat qui ne se sera pas présenté dans les délais prescrits sera considéré comme démissionnaire », prévient le ministre des armées.

Ce recrutement va renforcer les différentes unités de l'armée pour faire face aux défis sécuritaires de l'heure, notamment le fléau du terrorisme qui touche l'extrême nord du pays.

La Rédaction

### MONDIAL 2026

## 23 Eperviers pour la reprise des prestations

Le sélectionneur des Eperviers du Togo, Paulo Duarte a rendu publique vendredi la liste des joueurs pour les deux premières journées des éliminatoires du mondial 2026. Au total 23 joueurs ont été convoqués. On note l'absence d'Ismail Ouro-Agoro, l'attaquant de l'AS FAR Rabat au Maroc.



Photo archives des Eperviers

Le Togo se déplace le 13 novembre prochain à Tripoli pour affronter le Soudan. Les

Eperviers recevront le Sénégal au stade de Kégué le 21 novembre. Ces matchs comp-

tent pour les éliminatoires de la coupe du monde Etats-Unis/Canada/Mexique 2026.

Pour affronter cette compétition, le sélectionneur Paulo Duarte a fait confiance à 23 joueurs. Parmi eux, on note le retour de Kodjo Laba et Thibault Klidje. L'attaquant Yaw Annor s'ouvre de nouveau les portes de la sélection grâce à ses performances avec Ismail (Egypte).

Par contre, Ismail Ouro-Agoro malgré ses bons débuts de saison à l'AS Far au Maroc est absent de la liste.

Gardiens : Fabrice Kagbatawouli (ASCK), Steven Mensah (Hambourg II, Allemagne), Idrissa Ogodjo (Entente II)

Défenseurs : Mawouna Amavor (FC Eindhoven, Pays-Bas), Roland Amouzou (ASKO), Philip Awuku (Tuzlaspor, Turquie), Loïc Bessile (Charleroi, Belgique), Dakonam Djéné (Getafe, Espagne)  
Milieux : Roger Aholou (Raja Athletic Club, Maroc), Dermame Karim (Lommel SK, Belgique), Khaled Narey (Al Khaleej, Arabie Saoudite), Souleymane Ouro-Gafo (Gomido), Alaixys Romao (Athens Kallithea FC, Grèce), Marouf Tchakei (Singida Fountain, Tanzanie)

Attaquants : Yaw Annor (Ismaily, Egypte), Kodjo Aziangbe (Zorya Luhansk, Ukraine), Ihlas Bebou (Hoffenheim, Allemagne), Kevin Denkey (Cercle Bruges, Belgique), David Henen (Courtrai, Belgique), Thibault Klidje (Luzern, Suisse), Kodjo Laba (Al Ain, Emirats arabes Unis), Abdou Ouattara (Al Nairyah, Arabie Saoudite), Fessou Placca (Soligorsk, Biélorussie).

Après sa toute première participation au mondial 2006, le Togo n'a toujours pas encore réussi à faire partie des équipes qui ont disputé cette compétition planétaire. De plus, l'accès à la phase finale de la coupe d'Afrique des Nations (CAN) n'a jamais été aisé pour la sélection togolaise qui continue de se chercher à plusieurs niveaux. A la veille du démarrage de la phase des éliminatoires comptant pour le mondial 2026, la majorité des Togolais reste sceptique et se demande si ce n'est pas, une fois encore, la reprise du scénario régulièrement vécu.

La Rédaction

**Mega Info**  
Hebdomadaire togolais d'analyse et de promotion de projet de développement

Récépissé N° 05 65 / 02 / 11 / 17 / HAAC  
Siège: Kégué: à 300 m côté Nord du Stade  
Tél: 90 83 08 78 - 99 92 89 44  
e-mail: infomega385@gmail.com / 22 B.P 249 Lomé-Togo

**Directeur de Publication:**  
EGNANG K. Uriel

**Rédaction:**  
Uriel Egnang  
Blandine Modoukpè

**Tirage:** 500 exemplaires

**Mise en page:**  
Benjamin K. Tchabi  
(90 36 97 96)

**Imprimerie:** Light print

MEGA INFO, votre journal hebdomadaire d'analyse et de promotion de projets de développement dans les kiosques tous les lundis



# Citoyens togolais,

Conducteurs de poids lourds,

Les infrastructures routières sont un patrimoine commun que nous avons le devoir de protéger.

Les camions en surcharge détruisent précocement les routes.

Eviter les chargements hors norme, c'est garantir la longévité de la route, c'est préserver le bon état du réseau routier et de votre engin ; c'est aussi, renforcer la sécurité des biens et des personnes.

**Ensemble, combattons le phénomène de la surcharge sur nos routes.**

**Message de la Société Autonome de Financement de l'Entretien Routier (SAFER)**